

Intervention de synthèse du GCA (2S) Charles RICOUR, président de RACAM, pour RACAM 5

Monsieur le Directeur général de l'aviation civile, Mesdames et Messieurs, voici quelques remarques de synthèse avant la fin de cette journée :

- Si l'emploi des drones est directement lié à celui des micros, il y a encore du pain sur la planche...
- Si la résolution des problèmes liés à l'arrivée des drones est directement liée à l'envie déclarée aujourd'hui par tous les intervenants, nous devrions être satisfaits avant demain soir.
- Si la réglementation apparaît avec une vitesse proportionnelle à celle du débit du Directeur de la sécurité aéronautique d'Etat, nous devrions être satisfaits avant ce soir.
- Nous avons évoqué ce matin la réactivité des organisateurs de RACAM face à la réquisition de l'amphi de l'ENSTA. Cet après-midi, après avoir entendu toutes les interventions sur le besoin de régulation des drones, je peux vous annoncer que RACAM 6 est sur les rails. Monsieur GANDIL a accepté de nous accueillir dans l'amphi de la DGAC et de mettre le restaurant à notre disposition. Si le comité de pilotage, que je réunirai au mois de juin, l'entérine, le thème, agréé par le CEMAA et par le DGAC, pourrait être : « Le ciel unique européen : dialogue, coopération, actions et bénéfices communs des civils et des militaires pour bâtir un ciel plus sûr ».
- Il me semble que RACAM 5 a rempli sa mission : le dialogue entre civils et militaires rendra assurément notre ciel plus sûr.

Michel, je te rends la parole pour que tu nous présentes Monsieur Patrick GANDIL qui va prononcer l'allocution de clôture de RACAM 5.